

上天草市立姫戸中学校 学校だより「10月号」
発刊 令和6年10月1日
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したい力 『主体性』
見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生14名 2年生10名
3年生17名 全校生徒41名

姫戸中学校生徒会テーマ

『百花繚乱』～果敢に行動し、一人
一人の個性を輝かせよう～

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成

高校説明会で「進路」について考える。



9月13日（金）に全校生徒を対象に高校説明会を実施しました。近隣の高校について知ることで、これからの進路選択についての意識を高めること、よりよい進路選択を行うための情報収集を行うこと、を目的としています。当日は、天草管内から近隣の高校「上天草高校、天草工業高校、天草高校、天草高校倉岳校、天草拓心高校（本渡校舎、マリン校舎）」に来校していただき、高校の先生方から高校の特徴や高校生活、学科、行事、部活、進路等について説明をしていただきました。直接話を聞くことで、生徒からは質問もたくさん出るなど、たいへん有意義な時間となりました。

10月29日（火）・30日（水）には3年生の共通テストが行われます。その後三者面談等を行っていきながら最終的な進路を選択していくこととなります。3年生は今まで以上に毎日の授業や家庭学習、受験勉強に頑張ってもらいたいと思います。1・2年生も早めから自分の将来の夢を持ち、毎日の学習や生活に目標をもって頑張ってください。

地域未来塾スタート「英語の基礎学力を身に付けよう」



1年生の「地域未来塾」がスタート！

9月11日（水）から「地域未来塾」がスタートしました。初日は開塾式を行い、その後に英語の学習を行いました。地域未来塾は、地域学校協働活動事業の一つで、学習習慣の確立や基礎学力の定着、学習意欲の向上等を支援することを目的として行われます。姫戸中学校では中学1年生の英語の基礎学力向上を目的に行っていただくことになりました。開塾式では地域未来塾の目的や未来塾の進め方、講師の紹介が行われました。市の学習支援員の本村彩先生に講師を担当していただきます。1年生の生徒達はこれから毎週水曜日の放課後に、地域未来塾でしっかりと学習に励んでほしいと思います。

上天草市から「タコストラップ」を贈呈

9月5日（木）に上天草市商工会姫戸支所から山口洋人様が来校され、上天草市から中学3年生に、天草市有明町の「合格タコストラップ」をプレゼントしていただきました。なぜ受験生に贈呈なのかな？と聞いていましたが、「タコ」を英語で言い換えると「オクトパス」です。受験勉強や受験の際に「置くと」、受験を「パス」という、受験生へ気持ちのこもった贈り物です。生徒達はカバンにさげたり、筆箱につけたりして、笑顔で嬉しそうでした。2学期はいよいよ進路選択の学期です。毎日の受験勉強を頑張ってくださいと思います。



< P T A 活動報道 >

～行事の2学期、ご協力をお願いします～

9月17日（火）にPTA本部役員会を開催し、2学期の主な行事について確認を行いました。2学期は郡市中体連駅伝大会、学習発表会、郡市音楽会、姫戸町文化祭、小中合同持久走大会などたくさんの行事が行われます。今年は姫戸町の白嶽にジップラインがオープンする記念の年になりますので、10月17日（木）の午後に全校生徒でジップライン体験に行きたいと思います。PTA共催のもとに実施し、故郷を誇りに思う気持ちが育ってくれと嬉しいです。PTA会長 寺中 寛人